

El reto es mejorar la atención a los pacientes diabéticos

09/04/10 09:48

La 7ª Acción del Plan Estratégico para el desarrollo de la Atención Farmacéutica ya está aquí. La campaña, puesta en marcha por el **Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos**, está centrada en los pacientes diabéticos.

La iniciativa, que cuenta con más de 6.000 inscritos y se desarrollará desde este mes y hasta septiembre, está dividida en 2 partes, la '**Dispensación de antidiabéticos orales**', y el '**Seguimiento Farmacoterapéutico a pacientes diabéticos polimedicados**'. Esta acción cuenta con una acreditación de **15,1 créditos** por parte de la Comisión Nacional de Formación Continuada del Sistema Nacional de Salud. Además, también ha conseguido el aval de **ENFEDEC** (Asociación de enfermeras expertas en diabetes y educación de crónicos) y del **Foro de Pacientes** (Fundación para la diabetes).

Todo el **material formativo** necesario está siendo **enviado a todos los Colegios Oficiales de Farmacéuticos**. Como requisito para obtener la acreditación, los farmacéuticos tienen que **superar diversos cuestionarios y casos prácticos** sobre esta enfermedad.

Seguiremos informando...